



Since 1972.2.24

帯広西ロータリークラブ



会報

THE ROTARY CLUB OF OBIHIRO WEST
Weekly Report<http://www.tokachi.co.jp/wrotary/>8 2007,AUGUST
第1728回例会

平成19年8月9日



2007年8月 会員増強及び拡大月間

会長	茨木 雅敏	広報委員長	奥 敏則
副会長	近藤 誠勝	広報副委員長	小甲 哲士
副会長	千葉 清孝	委員員	省一 渡部
幹事	三野宮 功	委員員	久保 佳利
会計	大沢 剛	委員員	田中 昭勝
S A A	本田美喜男	委員員	北川 勝啓

■会長報告

会長 茨木 雅敏

こんにちは。
本日の報告事項ですが、プログラムの関係上手短にいたします。

8月は、会員増強および拡大月間になっております。先月会員の皆様にお諮りしました横田幸宏君の入会の件で、異議がありませんでしたので、理事会で承認の上、本日入会の運びとなりますので、宜しくお願ひいたします。

残念なお知らせですが、前年度入会しました畠瀬会員より、退会届が提出されました。事業拡大と多忙との理由になっております。理事会で了承しましたので、7月31日付けで退会となりました。現在の会員数は73名となっております。海田ガバナーは今年度の地区目標に、各クラブ1名の増強を唱っています。今年度、私が海田ガバナーにお送りしましたクラブ指数では、5名を増強目標としました。奥田会員増強委員長を先頭に、益々増強に努めたいと考えますので、会員皆様の益々のご協力をお願いいたします。



たいまつ宣言

この「たいまつ宣言」は創立30周年にあたり、西ロータリークラブの創立の心を知るところから発し、我々が未来へ向けての道標とするものである。たいまつの如く我々の行く道を照らし、明るい未来へと導くものである。

- 1.我々は 壁根のない交流を目指し 友情の輪を広げる
- 1.我々は 他に依存することなく 自らを発する
- 1.我々は 常に変革をもって 行動する
- 1.我々は 自己の研鑽の為に 真の奉仕を実践する
- 1.我々は 生涯現役であり 活動に引退はない

■今月の主な行事

8月 2日	誕生・結婚祝
9日	
16日	※休会(盆休み)
23日	夜間例会

点鐘
開会宣言
ロータリーソング（奉仕の理想）
ゲスト紹介

小林 志歩さん モンゴル訪問に同行
中山 浩平君 イリノイ州シカゴへ留学
中村 杏奈さん カリフォルニア州サクラメントへ留学

会食
会長報告
会務報告

①帶広南RC、8月13日(月)は休会と致します。
帶広東RC、8月14日(火)は休会と致します。
帶広RC、8月15日(水)は休会と致します。
帶広西RC、8月16日(木)は休会と致します。
帶広北RC、8月17日(金)は休会と致します。
②【帶広西RC、移動例会開催のご案内
（家族野遊会）】

日 時 平成19年9月2日(日) 午前8時出発
午後6時解散予定

場 所 旭山動物園

尚、8月30日(木)の繰り下げ例会と致します。

③帶広北RC、移動例会開催のご案内
日 時 平成19年8月26日(日) 午前10時

場 所 ひまわり幼稚園

尚、8月24日(金)の繰り下げ例会と致します。

④帶広東RC、移動例会開催のご案内
日 時 平成19年9月2日(日) 正午

場 所 十勝川温泉 第一ホテル

尚、9月4日(火)の繰上げ例会と致します。

⑤帶広RC移動例会開催のご案内
日 時 平成19年9月2日(日) 午前10時

場 所 札内俳句村コース

尚、9月5日(水)の繰上げ例会と致します。

*地区大会の出席確認、現在39名ですが、もう少し人数が増えればと思っておりますので宜しくお願ひします。

新会員紹介

横田幸宏君

推薦者 小室陸雄会員



北炭 総業株式会社 営業部長
趣味は読書、ゴルフです。1日も早くロータリアンとして共に行動できるよう皆様のお声がけをお願いします。

横田幸宏君

この度帶広西RCに入会出来た事、大変光栄に思います。名を汚さぬよう頑張りますので宜しくお願ひします。

委員会報告

親睦活動委員会

9月2日の西RC家族野遊会の参加人数を8月23日迄確定したいので出欠方宜しくお願ひします。

国際奉仕委員会

留学生が二人みえています。お二人に簡単にお話をさせていただきたいと思いますので宜しくお願ひします。

昨年8月よりアメリカのシカゴへ留学をし、7月に帰って来ました。留学を通して語学力はもちろん、国際的視点を学ぶ事ができました。これからは、その力を使ってもっと勉強していきたいと思います。ありがとうございました。

留学先のカリフォルニア州サクメント市は、多様な人種の方々が共存している所で新鮮な経験ができ本当の意味での国際交流ができました。この留学の中で48人のロータリーの留学生達と行った、二週間のバスツアーでは世界中に友達を作る事が出来ました。又、ニューヨークやボストン・ワシントンDCなどとても文化的な都市を訪れる事が出来たのもとても良い経験になったと思っています。この留学を通して語学の習得はもちろんですが、自分自身を見つめ直して将来どんな仕事につきたいのかを考える良いきっかけになりました。本当にこの10ヶ月は有意義なものになりました。私のスポンサーになって下さって本当に感謝しています。ありがとうございました。

茨木雅敏会長
本田美喜男SAA

千葉清孝副会長

茨木雅敏会長
三野宮功幹事



ニコニコ献金
三野宮功会員

斎藤憲生会員

小室陸雄会員

横田幸宏会員

親睦活動委員会 太田 豊会員

地区的仕事で留学生の出迎えのため、成田空港まで行って、今朝、音更RCへ引き渡して参りました。

今年度から行われた、十勝歯科医師会主催のインターフィットで勝毎に掲載されました。新入会員横田幸宏さんを推薦いたしました。

どうぞ暖かく迎えてあげてください。
本日、伝統ある帶広西RCへ入会させていただきました。どうぞ宜しくお願ひします。

プログラム

国際奉仕委員会

6月12日から20,600kmに及ぶモンゴルの現地調査へ5名で行って参りました。国際奉仕を実践するにあたって次の5つの点を考慮しました。

1. 長期にわたって奉仕出来る事
2. その成果が確認出来る事
3. 確認するにあたってこちらの安全確保が出来る事
4. 現在、援助に関する重要性
5. 帯広にその国の関連する人材が在駐している事

これらの点を考慮して候補に挙がってきた1つにモンゴルがありました。社会主義国家から資本主義国家へ転換し、間もない中で都市と地方の格差が生じており、それを踏まえて昨年度一年間調査し援助の価値ありという事で、クラブ協議会で承認を頂きスタートいたしました。又モンゴルには、総勢36名（女性半数）のふれあいロータリークラブがありまして、様々な活動を行っています。オーストラリアのロータリークラブと組んでモンゴルの病院にCTの機械を送ったり井戸掘りのサポート、又韓国にある姉妹ロータリークラブと共に双方の子供たちの交流実践をしております。是非皆様のご支援を宜しくお願ひ致します。

川田章博委員長



岡田武稔前会長



モンゴルは日本の4倍の敷地に260万の人々が住んでおります。（ウランバートル市内近郊をスライドにて紹介）熊の置物を持って行ったところ大変喜んでくれました。モンゴルは、見渡す限りの草原というばかりではなく、ごつごつとした岩肌も見られる所であります。珍しいタビ（野生馬）の姿も見られ牛・羊・馬が横切るという中、目的地の中学校へ着きました。経済の移り変わりに伴い就学率が落ち、優秀な先生が都会へ行ってしまい先生の確保が難しくなってきてるのが悩みだと教頭先生が言っておりました。絵本やノート等を渡し大変感謝されました。モンゴルを旅してみて自分たちが今どんな立場にいるかと言うことを深く考えさせられました。やらない傍観者よりも一歩前へ出てやる事が大切ではないかと感じました。会員の皆様の理解と協力によって心中に残る旅だった事を感謝申し上げます。同時にこれからも奉仕の心を持ってロータリーの活動を続けていきたいと思います。

尾藤輝幸会員



中山浩平君



中村杏奈さん



モンゴルは、日中は27度位になりますが、夜は火を燃やさなければ寝られない程寒暖の差が激しいところでした。燃料として使用するのは木材の他ヤクーの糞ですが、これは全く臭わない事や、料理では川の水を使うがその上流でヤクーが用を足している事もあるという現実等々興味深いお話をしたが、時間となり終了となりました。

今回とても良かったと思うのは、現地ロータリークラブのビジネスのリーダー的な方々から地方の学校の先生、遊牧民の人達、その子供達まで色々な社会の階層の人達と実際に会って生の声を聞けたという事であります。モンゴルに於いても都市と地方の格差、又地方の中でも家畜を増やして裕福になる方とそうでない方との格差も大きくなっています。そのしわ寄せを一番受けているのが生活が苦しい遊牧民の子供達であります。その子供達に奨学金をという事で、現地のボランティアの方々と共に準備を進めているところでございます。こちらのロータリーの方々もこれから活動していかれると思いますが、出来る限り協力をしたいと思いますので、今後とも引き続き宜しくお願ひします。

閉会宣言
点鐘

本田美喜男SAA
茨木雅敏会長